



6° Intercapítulo
S. Miguel – Buenos Aires

INFORMATIVO N° 1

16 de junio de 2009

Decimos:

Santificado sea tu nombre porque pedimos
que Su nombre sea santificado en nosotros.

... Él dijo:

Sean santos porque yo soy santo (Lv 11,45)

Pedimos y rogamos que nosotros,
que fuimos santificados en el Bautismo,
perseveremos en esta santificación inicial.

Y esto lo pedimos cada día.

(De la Liturgia de las Horas, martes XI sem. T.O.)

Queridas Hermanas:

El día 15 de junio, a las 16.00 (hora argentina), se abrió el 6° Intercapítulo de nuestra Congregación, en la unidad de la oración y de intenciones, alrededor del altar del Señor.

La solemne Celebración Eucarística de apertura fue presidida por Su Excia. Mons. Sergio Fenoy, Obispo de San Miguel, Buenos Aires.

En el saludo inicial Hna. Marta Finotelli, Superiora General, nos ha invitado a vivir este momento como "*tiempo favorable*" en la comunión profunda con Jesús muerto y resucitado, presente e nuestra vida y en la de todas las Pastorcitas que nos están acompañando en las diferentes partes del mundo. Refiriéndose, luego, a la liturgia de la Palabra puso énfasis en la paradoja de la vida apostólica y espiritual; el Señor nos deja pobres, nos deja en las dificultades y propio en ellas se manifiesta su gracia, su amor resplandece: "*Pobres pero hacemos ricos a muchos, gente que no cuenta nada y en cambio poseemos todo!*" (2Cor 6,10) dice el apóstol Pablo. Esto se da si en nuestra pobreza dejamos actuar a Dios.

También el Obispo en su homilía nos ha invitado a encontrar la riqueza y la gracia del Señor en nuestra historia de debilidad, porque propio allí, Jesús Buen Pastor hace grandes cosas. La Iglesia y la Congregación podrían correr el riesgo de creer en las apariencias, el Señor en cambio nos invita a redimensionar nuestro modo de ser, no confiando en la exterioridad, en la fuerza, en las solas capacidades o en el método, porque Él ama manifestarse íntimamente, en la profundidad del corazón y no en aquello que aparece e impresiona.

Reunidas en asamblea, después de haber invocado el don del Espíritu y hecha la oración del subsidio que nos ha colocado en comunión con todas ustedes, Hna. Marta ha

declarado abierta la sesión oficial del 6° Intercapítulo, llamando por nombre todas las participantes.

En su prolucción de apertura nos ha invitado a vivir estos días, del 15 al 28 junio, como momento favorable para revitalizar nuestra vida personal y congregacional y ayudarnos a "*no acoger en vano la gracia de Dios*", creyendo que es propio ahora el momento favorable en el cual el Buen Pastor nos escucha, nos socorre, nos acompaña.

La sala preparada para la asamblea ha colocado al centro la Cruz, la Palabra de Dios, una pequeña fuente para indicar la fuente de la vida, la reliquia del Fundador y muchas flores que representan cada Pastorcita del mundo.

Fueron preparadas tres mesas redondas para favorecer la reflexión y el trabajo en grupos, que fueron llamados simbólicamente con el nombre de Pedro, Pablo y Divina Pastora.

A cada una fue entregado el material para los trabajos de estos días contenido en un bolso donado por la comunidad de Bolivia, una carpeta artesanal, confeccionada por la comunidad de Salta y tantos otros dones, como un porta lápices hecho a mano y material didáctico vario, ofrecidos por la comunidad de la Sede Principal de la Delegación Argentina-Bolivia.

Después de haber sido organizados y distribuidos los diversos servicios, nos hemos recogido en oración recordando todas las Hermanas de la Congregación, que hemos llamado por nombre, alabando el Señor por la vida de cada una. Al final, nos ha sido entregado un *fragmento de un ícono* que completaremos al final del Intercapítulo. Será una sorpresa para todas conocer el sujeto que muy probablemente nos acompañará en el "*post Intercapitulo*".

El 16 junio, hoy, jornada dedicada a la espiritualidad, en la cual hemos sido invitadas a verificar y a compartir nuestro servicio evangélico de la autoridad, ha sido animada por la Hna. Julieta Stoffel, Superiora Provincial de las FSP, sobre *La conformación a Cristo*.

Agradecemos de corazón a todas las Hermanas y comunidades que se han hecho presentes con la oración, el ofrecimiento y los augurios.

Inmersas en esta esperanza de renovación y en comunión con todas las Pastorcitas del mundo, hemos dado inicio a este evento congregacional colocando al centro la Palabra de Dios que nos iluminará siempre, la Eucaristía nos dará la fuerza, y nos guiarán en nuestro camino.

Fraternalmente
por las Hermanas Intercapitulares
Hna. Ana Acero y Hna. Lucia Varo